

## **PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME**

“Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan orang lain untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Dan apabila dikemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku.”

Yogyakarta,            Mei 2006  
Penyusun,

(Cicih Indriwiani)

## MOTTO

● *"...Allah menginginkan orang beriman diantara kamu dan orang yang diberi ilmu pengetahuan seberapa derajat...."*

*(Qs Mujaadilah: 11)*

● *"...Janganlah kamu terlalu bangga, sesungguhnya Allah tidak menyukai orang-orang yang terlalu membanggakandiri..."*

*(QS. Al Qashash : 76)*

● *"Bersyukurlah! Merasa tentramlah! Atas segala keadaanmu, karena pintu bahagia dan ketentraman itu banyak tak terbilang, kesulitan perjalanan hidup kian menit kian baru. Bersyukurlah selalu!*

*Merasa senanglah selalu!*

*Merasa tentramlah selalu!*

*Merasa berbahagialah selalu.*

*(Al Anisah Mai)*

● *"Hidup yang berarti itu adalah serentetan kesulitan dan persoalan yang harus dicari jalan pemecahannya".*

*(Davey Yohn Schwartz)*

● *Tersenyumlah.....*

## ABSTRAK

*Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kemampuan rasio keuangan yang meliputi Financial Leverage (Finleev), Current Ratio (Curntrat), Besaran Perusahaan (Size), dan Penawaran (Procd) dalam mempengaruhi Return awal dan Return 5 hari setelah IPO.*

*Penelitian dilakukan selama periode 1997-2003. Sampel yang digunakan adalah perusahaan-perusahaan yang melakukan IPO tahun 1997-2003 di Bursa Efek Jakarta. Jumlah sampel yang digunakan sebanyak 72 perusahaan untuk prediksi return awal dan return 5 hari setelah IPO. Alat analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi berganda. Analisis data dilakukan dengan bantuan program Microsoft Excel.*

*Hasil dari pengujian menunjukkan bahwa secara parsial hanya variabel Besaran Perusahaan (Size) saja yang signifikan mampu memprediksi perubahan laba satu tahun ke depan pada tingkat signifikansi 5% (0.05). Pengujian secara serentak menunjukkan Finleev, Curntrat, Procd, dan Size secara bersama-sama mampu memprediksi perubahan laba satu tahun ke depan.*

**Keywords:** *Return awal, Return 5 hari setelah IPO, Financial Leverage, Current Ratio, dan Besaran Perusahaan.*

variabel penelitian, teknik analisis data, metode analisis, pengujian asumsi kalsik dan pengujian hipotesa.

#### BAB IV Analisis Dan Pembahasan

Pada bab dijelaskan mengenai data, hasil analisis data, hasil pengujian asumsi klasik dan hasil pengujian analisis.

#### BAB V Penutup

Pada bab ini mancangkup kesimpulan dan saran-saran dari hasil pembahasan penelitian.

#### **3.4.2.2. Uji Multikolinearitas**

Uji multikolinearitas dilakukan untuk mengetahui ada tidaknya hubungan (korelasi) yang kuat antar variabel independen dalam persamaan regresi. Adanya multikolinearitas berarti bahwa dua atau lebih variabel bebas (independen) saling berkaitan dengan kuat atau saling berkorelasi secara signifikan. Model regresi yang bagus adalah regresi yang bebas dari adanya multikolinearitas antar variabel independen. Penelitian yang mengandung multikolinieritas akan berpengaruh terhadap hasil penelitian.

Untuk mengetahui ada tidaknya multikolinearitas, *Microsoft Excel* menyediakan fasilitas *correlation* dalam data analisisnya. Uji multikolinearitas dilakukan dengan melihat besarnya korelasi antar variabel independen yang ditunjukkan dalam matriks korelasi.

#### **3.4.3. Pengujian Hipotesis**

Untuk mengetahui kemampuan *Financial Leverage (Finleev)*, *Proceed (Procd)*, *Current Ratio (Curntrat)* dan *Besaran Perusahaan (Size)* dalam memprediksi *Initial return* dan *return 5 hari setelah IPO*, maka pengujian hipotesis dalam penelitian ini dilakukan dengan menggunakan analisis regresi berganda dengan tingkat signifikansi yang digunakan yaitu sebesar 5% (0.05).

yang akan dihadapi oleh calon investor mengenai masa depan perusahaan emiten dapat diperkecil apabila informasi yang diperoleh banyak.

Kesimpulan di atas tidak sesuai dengan penelitian yang dilakukan oleh Misnen Ardiansyah (2003) yang menyatakan antara besaran perusahaan dan return tidak mempunyai pengaruh. Tidak sesuainya hasil penelitian dengan pendapat Misnen Ardiansyah (2003) dikarenakan perbedaan waktu pengambilan sampel. Dalam hal ini bisa dipengaruhi oleh kondisi perekonomian.